

ÚLTIMAS NOTICIAS

22:23

Argentina golea 4-1 a Brasil y festeja clasificación al Mundial

19:28

Millos, por el desquite ante Santa Fe

18:54

Oscar Hurtado será codirector de la filial de ISA en Perú

18:28

Siniestralidad vial se redujo 78% durante el puente festivo de San José

21:30

Cúcuta: reportan voraz incendio en distribuidora de pinturas

NACIÓN

Aprueban megaproyecto para mejorar la calidad de la gasolina

El proyecto se desarrollará en la Refinería de Barrancabermeja y facilitará la producción de hidrógeno de bajas emisiones y de combustible sostenible de aviación (SAF).



La Línea Base de Calidad de Combustibles reducirá emisiones de CO2 equivalentes a sembrar 207 millones de árboles cada año. / Foto: ENS



Martes, 25 de Marzo de 2025

Redacción Web

Como parte del compromiso para **mejorar el aire** que respiran los colombianos y seguir avanzando en la transición energética, la Junta Directiva de **Ecopetrol** aprobó la ejecución del **proyecto de Línea Base de Calidad de Combustibles (LBCC)** que permitirá la producción de gasolina con una calidad de talla mundial.



Transportadores levantan paro y se restablece la movilidad en Córdoba

Este proyecto contará una **inversión cercana a los US\$1.200 millones de dólares**, durante los próximos años, en cumplimiento de la Resolución 40444 de 2023 de los ministerios de Minas y Energía y de Ambiente y Desarrollo Sostenible, que estableció una **senda de mejoramiento de la calidad del diésel y la gasolina para aportar a la protección del ambiente y la salud de los colombianos**. La puesta en marcha y ejecución del proyecto Línea Base de Calidad de los Combustibles permitirá a **Ecopetrol** cumplir con la regulación.

En tendencia

1. La tragedia humanitaria
2. La extinción de glaciares en Colombia
3. Las razones del procurador
4. Crecen voces de exfuncionarios en este gobierno críticos con el presidente
5. Con más pagos digitales Colombia bajará uso del dinero en efectivo
6. Fracásó la política de paz del presidente Petro: Leyva
7. Los aranceles impactan a Caracas y transformarían las alianzas petroleras en el mundo

Le puede interesar



TOP INTERNACIONAL

Noboa y González tienen 20 días para convencer a un Ecuador polarizado



TOP POLÍTICA

Consejos de Juventud se elegirán este año sin los ajustes que algunos

La Empresa ha venido desarrollando programas de mejora a la calidad de los combustibles desde los años 90 que se han intensificado en los últimos años, a tal punto que ya cuenta con diésel con los mejores estándares internacionales.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

A 2030 la meta es que la gasolina llegue a 10 partes por millón de azufre (ppm) y tenga un mayor octanaje, lo que facilitará a su vez el ingreso al mercado nacional de parque automotor de última tecnología y en consecuencia lograr la reducción de emisiones al ambiente.

Los cálculos indican que con este proyecto se podrían reducir las emisiones de CO2 (generadoras del cambio climático) en aproximadamente 4,5 millones toneladas al año, lo que equivale a sembrar cerca de 207 millones de árboles anualmente, y a disminuir en 5,3% las emisiones de CO2 equivalente del país.

Así mismo, se reduce la emisión de otros contaminantes como el óxido nitroso (NOx), el óxido de azufre (SOx) y el monóxido de carbono (CO) en unas 90 mil toneladas al año; esto equivale al 2,7% de las emisiones de estos agentes, cuya reducción es fundamental para mejorar la calidad del aire y la salud de los colombianos.

El proyecto LBCC se desarrollará en la Refinería de Barrancabermeja durante los próximos años y además viabilizará la producción de hidrogeno de bajas emisiones y de combustible sostenible de aviación (SAF).

"Este es un gran proyecto con el que la Refinería continuará siendo la más sostenible de América Latina. Se habilitan los procesos y la transformación de los mismos para mayor autonomía de su producción, para generar gasolinas más limpias, menos pesadas y para la descarbonización que hace parte de la transición energética", afirmó el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragan.

Por su nivel de inversión y complejidad técnica, operativa y logística, el proyecto de Línea Base traerá crecimiento económico y generación de empleo calificado y no calificado para la región y el país.

proponen



Mercados esperan que Banco de la República baje 0,25% los intereses

Más información



TOP ECONOMÍA

Con más pagos digitales Colombia bajará uso del dinero en efectivo



TOP POLÍTICA

Crecen voces de exfuncionarios en este gobierno críticos con el presidente



POLÍTICA

Exministro Reyes testificó por desvío de recursos de la DIAN a la Ungrd



TOP INTERNACIONAL

Los aranceles impactan a Caracas y transformarían las alianzas petroleras en el mundo



POLÍTICA

Preocupaciones que tiene EE. UU. sobre la situación de Colombia



ECONOMÍA

Destacan papel de la mujer en la agroindustria

EL NUEVO SIGLO

Copyright © 2025 EL NUEVO SIGLO. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#) [DERECHOS DE AUTOR](#) [CAMBIAR AJUSTES DE PRIVACIDAD](#)